

豪雨災害で広範囲に被害が出ているため

国民平和大行進 広島県内のコースを一部変更します！

2018年7月13日 国民平和大行進広島県実行委員会

皆さま お疲れさまです。

6日～7日にかけての未曾有の豪雨は、広島県をはじめ、岡山・愛媛等西日本に大きな爪痕を残しました。多くの方が亡くなり、行方不明の方もまだ多数おられ、必死の捜索活動が続いています。犠牲になられた方のご冥福をお祈りしますとともに、行方のわからない方が、一日も早く家族のもとへ帰って来られることを願っています。

この事態を受けて、国民平和大行進広島県実行委員会は、昨日緊急に事務局会議を開催し、県内平和行進の実施について協議しました。

多大な人的被害が出ていることを慮り、全面中止も含め厳しい意見が出ました。

結論として、60年続けてきた「核兵器廃絶」の思いをつないでいくこと、地元実行委員会の強い思いを尊重すること、などから次のような結論になりました。

1. 人的被害が出ている地域、交通が寸断されている地域は行進を中止する。
2. 宣伝カーの音は控えめに。豪雨災害へのお見舞いのフレーズを必ず入れる。
3. シュプレヒコールはしない。
4. 訪問する自治体には「お見舞い」を渡す。

(昨日、日本原水協が全国の原水協に被災者支援カンパをよびかけました)

以上の結論により、コースの一部を以下のように変更します。

1. 東京→広島コース

- ①7月30日 竹原市役所 → 竹原市役所 のみとし、安芸津・安浦・川尻は通らず、東広島市に引き継ぐ
- ②7月31日 東広島市役所 → 東広島市役所 のみとし、黒瀬町内はとりやめ
- ③8月2日 呉市役所 → 両城小学校 → JR呉駅に変更する
吉浦・呉ポートピア方面は中止する
- ④8月3日 坂町・海田町は中止し、地元責任者と通し行進者が両役場を訪問して「お見舞い」を渡す
行進は、安芸区役所(14時発) → 府中町原爆慰霊碑 のみとする

2. 富山→広島コース

- ①8月2日 マックスバリュー高陽 → あすなろ診療所 の行進をとりやめ
(安佐北区役所→マックスバリュー高陽、あすなろ診療所→広島医療生協 は予定通り。マックスバリュー高陽→あすなろ診療所間は車移動)

※ 岡山県は真備町を通るコースのみ中止し、予定通り7月26日に広島県に引き継ぐ、との連絡がありました。